



München, den 22.07.2004

Pressemitteilung Nr.: 4/2004

Wechsel im Vorsitz der Bundesarbeitsgemeinschaft der Landesjugendämter.

Dr. Robert Sauter, Leiter des Bayerischen Landesjugendamts, wurde auf der 96. Arbeitstagung der Bundesarbeitsgemeinschaft der Landesjugendämter im April diesen Jahres einstimmig zum neuen Vorsitzenden gewählt. Der Wechsel im Vorsitz und die damit verbundene Übernahme der Geschäftsführung erfolgte nun am 21. Juli 2004 in München.

Die neue Anschrift lautet:

Bundesarbeitsgemeinschaft der Landesjugendämter

Federführende Stelle Bayerisches Landesjugendamt
Richelstraße 11
80634 München
Tel.: 089/13062-382
Fax: 089/13062-389
Email: poststelle@blja.bayern.de

Neben Dr. Sauter gehören dem Vorstand als stellvertretende Vorsitzende wie bisher die Leiterin des Landesjugendamts Thüringen, Viola Gehrhardt, sowie ebenfalls neu gewählt der Leiter des Landesjugendamts Westfalen-Lippe, Hans Meyer, an.

Die Bundesarbeitsgemeinschaft der Landesjugendämter (BAGLJÄ) ist der Zusammenschluss der 18 Landesjugendämter als überörtliche Träger der Jugendhilfe. Zu ihren wesentlichen Aufgaben zählen die Qualifizierung und Weiterentwicklung der fachlichen Grundlagen der Kinder- und Jugendhilfe, der Schutz von Kindern und Jugendlichen im Rahmen der Heimaufsicht, die Fortbildung der Fachkräfte sowie die zentralen Adoptionsstellen.

Die Bundesarbeitsgemeinschaft der Landesjugendämter wendet sich mit Stellungnahmen, Empfehlungen und Arbeitshilfen an die Fachöffentlichkeit und nimmt zur Gesetzgebung im Bereich der Jugendhilfe auf Bundesebene Stellung.

Dr. Sauter hatte bei seiner Wahl die nachhaltige Unterstützung der Jugendämter als die öffentlichen Jugendhilfeträger vor Ort als eine besonders wichtige Aufgabe der Bundesarbeitsgemeinschaft herausgestellt. Die kollegiale Zusammenarbeit der Landesjugendämter müsse weiter verstärkt, die unterschiedlichen Fachkompetenzen der einzelnen Mitglieder sollten noch besser genutzt werden, um die gemeinsamen Standpunkte qualifiziert und rasch in die Fachdiskussion einbringen zu können.

Landesrat Markus Schnapka, bisheriger Vorsitzender der Bundesarbeitsgemeinschaft, sowie den zuständigen Mitarbeiterinnen des Landesjugendamts Rheinland in Köln, Regine Tintner und Brigitte Felder, dankte Dr. Sauter für die tatkräftige Unterstützung bei der organisatorischen Bewältigung des Wechsels in der Geschäftsführung. Die offizielle Verabschiedung des bisherigen Teams erfolgt auf der 97. Arbeitstagung vom 10. bis 12. November 2004 in Erfurt.

Ansprechpartnerin: Renate Hofmeister
